

## El 10 de marzo a caminar contra el cáncer

**El domingo 10 de marzo se realizará la Primera Caminata que reúne pacientes adultos de todo tipo de cáncer en la Recreovía de la carrera 27.**

El INDERBU junto con la fundación SENOSama, invitan a los bumanguses a Caminar Contra el Cáncer, iniciativa que busca resaltar el importante rol de la familia y amigos en el proceso de atención a pacientes con cáncer.

Según informó Claudia Amaya Ayala, directora de la Fundación SENOSama, “será una caminata familiar, una gran cita de amor en donde pacientes, amigos, sobrevivientes y familiares celebran la vida, por ello, nuestra invitación para que desde las 7:30 de la mañana estemos presentes en el Parque de Los Niños, apoyando a nuestros seres queridos; su adecuado estado emocional puede contribuir en sus respuestas terapéuticas”.

La Fundación SENOSama, busca mejorar la calidad de vida de las personas con diagnóstico de cáncer de mama, útero y ovario. Dentro de sus actividades planteadas para éste año, se encuentra la caminata

#CaminamosContraElCancer el domingo 10 de marzo, como clausura del Primer Congreso de Pacientes Oncológicos que se realizará el sábado 9 de marzo.

### Inscripciones abiertas:

Las inscripciones para participar en la Primera Caminata #CaminamosContraElCancer, ya se pueden realizar a través de la página web [www.senosama.com](http://www.senosama.com), también personalmente en la calle 44 29<sup>a</sup>-41 oficina 203 edificio Trafalgar o al celular 3102706744.

El valor de la inscripción es de \$30.000 e incluye el kit de camiseta, gorra y tula. La Fundación SENOSama, al ser una organización sin fines de lucro, depende del patrocinio y apoyo de un número de empresas y organizaciones para continuar con su labor misional.

*El INDERBU brinda todo el apoyo logístico, requerido para la realización de la caminata en la Recreovía de la carrera 27, coadyuvando en esta noble causa que esperamos congrege cerca de 800 participantes entre pacientes, amigos, familiares y personas en general.*